

## LOS TRABAJOS FORMAN PARTE DEL PROGRAMA EMERGENTE DE AGUA

### Renueva GDF la red hidráulica por fugas

**ANA LUISA GUERRERO**

Con el objetivo de evitar la pérdida de 2 mil litros de **agua** por segundo en fugas en la red hidráulica, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México comenzó ayer los trabajos de renovación de tuberías en 260 colonias donde hay alta incidencia de dichos percances.

Al supervisar el inicio de las obras de sustitución de tuberías de la colonia Pedregal de Santo Domingo, en la delegación Coyoacán, Marcelo Ebrard destacó la importancia de sustituir a la brevedad la red en lugares donde la colonización de los predios hace décadas obligó a los habitan-

tes a instalar su propia red, con materiales inadecuados y que ahora ya presentan constantes deterioros.

Destacó la urgencia de que la población detecte el desperdicio del **agua** porque "fugas incluye defectos que pueden tener las cisternas o la distribución dentro de las casas".

Los trabajos se realizarán en las demarcaciones Iztapalapa, Coyoacán, Álvaro Obregón, Tlalpan, Cuajimalpa y Gustavo A. Madero, beneficiando a 117 mil habitantes.

En otro punto, Marcelo Ebrard manifestó su respaldo a medidas de control de confianza a policías para que la ciudadanía confíe en las instituciones encargadas de brindar seguridad.



Se evitará que se pierdan 2 mil litros de agua por segundo: Ebrard

